

économique conjoint proposant une coordination politique plus étroite dans le domaine du contrôle des exportations 345

209. 19 sept. *Le président par intérim du Comité économique conjoint canadien au Premier ministre.* Transmet une recommandation portant sur la création d'un nouveau comité conjoint sur la production de défense et la commente ..... 347

210. 31 oct. *Décret du Conseil.* Autorise la création de la section canadienne d'un comité conjoint sur la production de défense, établit la liste de ses membres et définit leurs attributions..... 349

PARTIE 6

NÉGOCIATIONS CONCERNANT LA VOIE MARITIME DU SAINT-LAURENT

1939

211. 12 oct. *Le sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au ministre aux États-Unis.* Annonce que l'Ontario pourrait cesser de s'opposer à la signature d'un traité entre le Canada et les États-Unis sur la canalisation du Saint-Laurent, du Niagara et des Grands Lacs..... 351

212. 12 oct. *Le sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au ministre aux États-Unis.* Donne des directives à Christie afin qu'il informe le président que les perspectives de conclusion d'un accord s'étaient grandement améliorées..... 352

213. 18 oct. *Le ministre aux États-Unis au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Fait état du très vif intérêt que manifeste Roosevelt au sujet de la production et de l'échange d'énergie, de l'amélioration de la navigation et de la création d'un port franc dans la zone du Niagara..... 353

214. 18 oct. *Le ministre aux États-Unis au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Rapporte que des fonctionnaires des États-Unis ont déjà préparé des documents préliminaires sur la production hydroélectrique et sur la navigation..... 355

tion from joint economic committee suggesting closer co-ordination of policy in field of export control ..... 345

209. Sept. 19 *Acting Chairman, Canadian Joint Economic Committee, to Prime Minister.* Transmits and comments on recommendation for appointment of a new joint committee on defence production ..... 347

210. Oct. 31 *Order in Council.* Provides for creation of Canadian section of a joint committee on defence production, names its members and states terms of reference .... 349

PART 6

GREAT LAKES—ST. LAWRENCE WATERWAY NEGOTIATIONS

1939

211. Oct. 12 *Under-Secretary of State for External Affairs to Minister in United States.* Reports that Ontario may withdraw its opposition to conclusion of a U.S.-Canadian treaty on St. Lawrence, Niagara and Great Lakes development ..... 351

212. Oct. 12 *Under-Secretary of State for External Affairs to Minister in United States.* Instructs Christie to inform President that prospects for an agreement had greatly improved ..... 352

213. Oct. 18 *Minister in United States to Under-Secretary of State for External Affairs.* Reports Roosevelt's lively interest in power development and interchange, improvement of navigation and free port at Niagara ..... 353

214. Oct. 18 *Minister in United States to Under-Secretary of State for External Affairs.* Reports U.S. officials have been preparing tentative papers on power development and navigation ..... 355